

ZONE

UPT seNusakambangan dan Cilacap Gelar Upacara Hari Kebangkitan Nasional ke 116

Candra Putra - CILACAPSELATAN.ZONE.CO.ID

May 22, 2024 - 00:43



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengikuti upacara bendera peringatan ke 116 tahun Kebangkitan Nasional Tahun 2024 yang dihadiri oleh seluruh pegawai, pejabat struktural, dan Kepala Upt se Nusakambangan dan Cilacap di laksanakan di dermaga sodong Nusakambangan pada Senin (20/05) pada pukul 08.00 WIB.

NUSAKAMBANGAN - Tujuan peringatan 116 tahun Kebangkitan Nasional Tahun 2024 adalah untuk terus memelihara, menumbuhkan dan memperkuat jiwa nasionalisme kebangsaan kita sebagai landasan dasar dalam melaksanakan pembangunan, menegakkan nilai-nilai demokrasi berlandaskan moral dan etika berbangsa dan bernegara, mempererat persaudaraan untuk mempercepat terwujudnya visi dan misi bangsa kita ke depan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisian Nusakambangan mengikuti upacara bendera peringatan ke 116 tahun Kebangkitan Nasional Tahun 2024 yang dihadiri oleh seluruh pegawai, pejabat struktural, dan Kepala Upt se Nusakambangan dan Cilacap di laksanakan di dermaga sodong Nusakambangan pada Senin (20/05) pada pukul 08.00 WIB.

Hari Kebangkitan Nasional yang diperingati setiap tanggal 20 Mei merupakan momentum penting dalam sejarah bangsa Indonesia. Pada tahun 1908 tanggal tersebut, organisasi Boedi Oetomo berdiri dan menjadi tonggak awal pergerakan nasional menuju kemerdekaan. Melalui peringatan ini, diharapkan seluruh elemen bangsa, termasuk seluruh pegawai, dapat menumbuhkan semangat persahabatan dan cinta tanah air.

"Di titik inilah seluruh potensi seluruh potensi sumber daya alam, bonus demografi, potensi transformasi digital, menjadi modal dasar menuju "Indonesia Emas 2024". Mari kita rayakan kebangkitan nasional kedua menuju Indonesia Emas dengan mengambil keputusan yang tepat dan cermat," tutur Johan selaku Inspektur Upacara dalam membacakan amanat dari Menkominfo.

Adapun prosesi upacaranya antara lain pengibaran bendera, mengheningkan cipta, serta pembacaan teks pembukaan UUD 1945.

Kemudian, upacara peringatan diakhiri dengan doa kepada Tuhan YME, agar meridhoi perjuangan para pahlawan serta ASN Upt seNusakambangan dan Cilacap dalam mengemban amanah demi kemajuan Bangsa dan Negara.

#KumhamSemakinPASTI

#kemenkumham_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#diarykemenkumham

#lapaspermisan